



SANIDAD ■ REUNIÓN DE EXPERTOS EN REHABILITACIÓN, DOLOR Y CIRUGÍA

Fonseca acoge un encuentro de especialistas para tratar el dolor en el pie reumático

■ El próximo viernes se presentarán los tratamientos biológicos y las técnicas quirúrgicas que permiten controlar los síntomas

B.H.

El Departamento de Cirugía de la Universidad de Salamanca ha organizado para el próximo viernes 28 de octubre una jornada dedicada al pie reumático y al dolor, que se llevará a cabo en el Colegio Mayor Fonseca a partir de las 17:00 horas y que congregará a especialistas de diferentes campos de la Medicina implicados en el tratamiento de este tipo de enfermos.

“La alteración del pie tiene mucha repercusión funcional, ya que puede limitar o hacer sufrir al paciente a la hora de desplazarse o de realizar su trabajo, de ahí que cada vez sea más importante solventar estos problemas”, apunta el jefe de servicio de Rehabilitación del Hospital de Salamanca, Jesús Alaejos, coordinador del encuentro.

La jornada es única y está destinada a médicos de familia, a residentes y a afectados por estos procesos, ya que estará abierta al público. “Tendrán un lenguaje asequible para que todos los interesados puedan entenderlas”, matiza Alaejos. El jefe de Reumatología del Hospital de Salamanca, Javier del Pino, abrirá el programa presentando los últimos tratamientos biológicos del mercado para atajar la patología. El responsable sal-



Encuentro de febrero en Fonseca sobre cirugía del pie. /ARCHIVO

LOS DATOS

■ PRESTIGIOSO CIRUJANO. El jefe del servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatológica del hospital madrileño Virgen del Mar, Mariano Nuñez Samper, eminencia en su campo, será el encargado de trasladar las últimas técnicas de cirugía para tratar patologías en el antepié reumático, inflamatorio y por enfermedades de depósito.

mantino de Anestesia, Clemente Muriel, hará lo propio con los últimos fármacos para paliar el dolor, mientras que el jefe de Rehabilitación, Jesús Alaejos, presentará las alternativas en este campo que logran frenar o revertir los síntomas evitando la medicación, “algo clave para pacientes que no la pueden tomar por otras patologías”, apunta. Por su parte, el cirujano madrileño Nuñez Samper presentará las técnicas quirúrgicas.